

令和2年6月1日

保護者様

京都文教短期大学付属小学校

校長 藤本哲也

「新型コロナウイルス感染症」対策奨学金給付のお知らせ

小学校玄関のあじさいの花が日ごとの長雨に色づいてきました。

保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、心から御礼申し上げます。

本校では新型コロナウイルス感染症拡大に伴う京都府からの要請を受け、4月9日以降思わぬ長期の休校措置をとることとなりました。この休校期間中は、保護者の皆様のご協力を得て、ホームページ上で学習課題の解説、課題の郵送、ZOOMによる健康観察や学習内容確認などを続け、また、5月25日以降は分散登校とオンライン学習を並行して実施するなど、教育活動を続けてまいりました。

この間、保護者の皆様には、長期にわたるお子様の家庭学習へのご支援、並びに、ご家庭のインターネット環境等について整備をしていただいたことと存じます。今般の諸事情をお察しください、ご対応いただきましたことに厚く御礼申し上げます。

去る5月18日小学校発行の「臨時休校措置中の登校日のお知らせ(第9報)」でご案内の通り、京都文教学園は、ご家庭の通信環境整備費用の一部としてご活用いただくことを目的として新たに奨学金を設け、幼稚園から大学・大学院まで全ての在籍生一律に1人30,000円を支給することいたしました。本奨学金の支給方法は、小学校に届けられている京都信用金庫「学費振替口座」へ振込みをさせていただきます。着金は6月末までを予定しております。

新型コロナウイルス感染症の現状は、全国で緊急事態宣言が取り下げられ、今の制約ある生活によって一定の効果が表れたことは、やはり安堵の念を感じます。ただ、報道されている通り、第2波第3波を防ぐために当分は注意が必要であり、今後、小学校は学校再開に向かいますが、緊張感を緩めることなく学校運営に努めてまいります。

今後とも、保護者皆様のご理解ご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。